
坐落于蜀山区金寨
南路817号安粮城市广
场8幢302室的房子，已
依法拍卖他人，请原房
主王娟于见报后七日内
办理户口迁出手续，逾
期不办理，将按公安机
关规定将户口移至集体
户，特此通知。

王墨竹

通 知

肥西县自然资源和规划局监制举报监督电话：68829020 规划公告尺寸以标注为准

花岗初级中学相关利害关系人及周边单位：
肥西县花岗中学宿舍楼新建工程位于金寨

路和过岗路交口西北侧花岗初级中学校内，因学
校发展需要，由花岗初级中学申请，经研究，原则
同意新建1#、2#宿舍楼单体工程方案。

根据《合肥市城乡规划公开公示规定》制度
规定现予以公示，周边各单位及住户如对此项目
有异议，请自公示之日起七个工作日内以书面形
式与我局联系，我局将在公示期满后综合分析有
关单位和住户的意见，并按照有关技术规范和规
定给予办理单体规划手续。

具体规划调整内容可登陆合肥市政府信息
公开网查询或至现场公示地点（花岗初级中学主
入口）查看公示牌附图。

咨询电话：68232901 监督电话：68829020
联系人：高工
书面及反馈意见邮寄地址：肥西县自然资源

和规划局政策法规和执法监督科
现对以上内容进行公示，详见附图

肥西县自然资源和规划局
二零二一年七月二十三日

建设单位

工程名称

工程地点

设计单位

项目联系人

联系电话

肥西县教育体育局

肥西县花岗中学宿舍楼新建工程

肥西县花岗初级中学

合肥志诚工程设计咨询有限公司

王宇

18956025616

经济技术指标

编号

1

2

3

名称

1#新建宿舍楼建筑面积

2#新建宿舍楼建筑面积

建筑占地面积

数值

2355.99㎡
2170.22㎡
898.8㎡
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据新华社电（记者 王恒志 王沁鸥）在因新冠肺

炎疫情延期一年后，第32届夏季奥林匹克运动会将

于23日在日本东京开幕。

本届东京奥运会是奥运历史上首次延期举行，

在时隔五年后，奥运圣火将于23日晚在东京奥林

匹克体育场再度点燃。国际奥委会主席巴赫表示，

能走到开幕式这一天真的不容易，他“心里的石头

落地了”。

东京奥运会共设33个大项、339个小项，包括5

个新增项目：攀岩、滑板、冲浪、空手道和棒垒球，其

中棒垒球是继2008年北京奥运会后再度成为正式

项目，其他四项是首次成为奥运会正式项目。

将在开幕式上担任中国体育代表团旗手的是女

排运动员朱婷和跆拳道运动员赵帅。东京奥运会是

中国体育代表团境外参赛规模最大的一届奥运会，

代表团共有777人，其中运动员431人，将参加除冲

浪、棒垒球和手球之外的30个大项、225个小项的比

赛，为境外参赛小项最多的一届。

国家体育总局局长苟仲文表示，中国体育代表

团的总体目标是实现运动成绩和精神文明双丰收，

要确保在金牌榜和奖牌榜上保持在第一序列、确保

不发生兴奋剂事件及赛风赛纪问题、确保代表团不

发生疫情传播。

在2016年里约奥运会上，中国代表团以26金

18银26铜排在金牌榜第三，自2004年雅典奥运会

以来首次无缘金牌榜前两位。

东京奥运会将于8月8日闭幕。

23日晚，延期一年的东京奥运会终于

将迎来开幕式。而作为奥林匹克运动领航

人，国际奥委会主席巴赫也在过去的一年

多里，肉眼可见地瘦成了一道闪电。

21日，巴赫在国际奥委会第138次全

会上宣布，澳大利亚布里斯班成为2032年

夏季奥运会举办城市。对比他在2015年

和2019年宣布北京和米兰·科尔蒂纳丹佩

佐获得2022和2026年冬奥会举办权时的

照片，可以明显看到这位67岁的德国老人

精瘦了许多。

疫情暴发以来，巴赫为东京奥运会操

碎了心。如今，来到东京，他在全会致辞时

坦言，过去15个月，他每天都会遭到质疑，

有焦虑、有失眠，和其他人一样，他不知道

未来会变成什么样子。

“有人问我们为何没有显得很焦虑，还

有人把这解读为我们不惜一切代价盲目推

进。”巴赫说，“如果作为奥林匹克运动的领

导者，国际奥委会也火上浇油，无疑将引发

关于奥运会的更多质疑……这就是为何我

们抗住了疫情的巨大压力。”

一边是巨大的压力，另一边还需要带

给人们，尤其是运动员以信心。去年的奥

林匹克日中，国际奥委会提出了一个鲜明

的口号：保持健康，保持活跃，保持强大。

巴赫自己也身体力行，积极在疫情封闭的

情况下健身。除了“过劳瘦”，疫情下的健

康生活想必也是巴赫变瘦的原因。

当巴赫最终走进开幕式主体育场，将

是一种怎样的心情？在发布会上，记者把

这个问题抛给了他。

巴赫紧皱的眉头舒缓了一下说，那将

是一个开心和如释重负的时刻。“为运动员

感到开心，我知道他们为了这一刻努力了

很久。如释重负，是因为走到开幕式这一

天真的不容易。”

他说，在他的家乡德国，有一句谚语，

英文大概意思“There is stone falling

from your heart”。其实，各国语言都有

这种表述，意思是“心里的石头落地了”。

奥运会被巴赫比喻为世界上最复杂的

拼图，但在去年，正当最后一块拼图即将完

成时，却突遭疫情。延期让奥运筹办工作

变得更加繁杂，体育场馆和基础设施、媒体

运行、住宿、抵离、交通、注册等奥运筹办业

务领域，都要重新来过。

而且还需加入更加繁琐的防疫措施。

比如，发布会的提问，就从过去传话筒、坐

着问，改为记者们轮流到一个固定的话筒

前提问，而且每次都有工作人员对话筒进

行消毒。

再比如，这届奥运会，面对全球各地前

往日本的奥运人员，日本政府和东京奥组

委要求所有人提交在日期间的行程计划

表，否则无法入境。记者在对接时了解到，

东京奥组委许多员工都为审批这些表格，

天天加班到深夜。诸如此类，无数人在过

去一年多都在默默贡献。

在东京，国际奥委会全会投票通过了

巴赫的提议，在一个多世纪未曾改变的奥

林匹克格言“更快、更高、更强”之后，加入

了“更团结”。与此同时，布里斯班也提前

11年获得2032年奥运会举办权。在疫情

带来的不确定性下，巴赫和国际奥委会希

望通过这些为未来注入更多确定性。

自从2013年就任国际奥委会主席以

来，回首过去八年的任期，巴赫可谓如履薄

冰——多个奥运申办城市中途退出，曾经的

“香饽饽”一度受冷落；俄罗斯兴奋剂丑闻持

续发酵，体育政治化风险陡然加剧；疫情肆

虐全球，东京奥运会被迫延期……面对一系

列复杂棘手问题，巴赫展现出一位战略家的

远见卓识和实干家的勇气担当，审时度势，

灵活应对，力保奥林匹克航船不偏。

在疫情之下，如何保证本届赛事安全、

成功，依旧在考验着巴赫。

■ 据新华社电

据新华社电（记者 叶佳 苏斌） 22

日，东京奥组委宣布解聘奥运会开闭幕

式制作、演出团队的表演总监小林贤太

郎。将于一天后举行的奥运会开幕式

是否会取消表演，仅保留入场式和点火

仪式，悬念将延续到最后。

在东京奥组委22日举行的新闻发

布会上，奥组委主席桥本圣子宣布了解

聘小林贤太郎的决定，并为因此给相关

各方以及日本民众带来困扰、引起大家

担忧深表歉意。桥本圣子同时宣读了小

林贤太郎本人的声明。小林贤太郎承认

自己在1998年写的搞笑短剧台词中包

含不当言论，“措辞愚蠢，犯下错误。”

东京奥组委首席执行官武藤敏郎在

新闻发布会上介绍说，开幕式每个表演

环节都有各自的创意、表演团队，而小林

贤太郎负责整体协调和统筹，以保持整

体连贯性和一致性，其角色类似导演。

距离开幕式举行只剩最后一天时

间，没有类似“总导演”角色的开幕式将

如何呈现，东京奥组委仍在讨论研究。

桥本圣子表示，“组委会将尽快对整体

状况进行评估，就解决方案进行协商，

尽快得出结论。”对记者提出的“是否取

消表演，仅保留入场式和点火仪式”的

可能性，桥本圣子并未予以否认。

东京奥运会开幕前夕，演职人员

团队一再爆出丑闻，给开幕式带来诸多

变数。承担开幕式音乐四分之一作曲

任务的作曲家小山田圭吾19日因被爆

出霸凌丑闻提出辞职，奥组委宣布开幕

式上不再使用小山田圭吾创作的乐

曲 。 今 年 3

月，时任东京

奥运会开闭幕

式总导演佐佐

木宏因曾提出

有损一名日本

女艺人形象的

开幕式表演方

案而下台。

奥运再不开
国际奥委会主席巴赫要比闪电还瘦了

东京奥运会今日开幕

东京奥运会开幕式再生变故
如何呈现仍有悬念

7月21日傍晚拍摄的位于东京湾的奥运五环标志（拼接照片）。 新华社记者 杨磊/摄


